

Herr Hein teilt mit, dass

- die Sportlerehrung am 08.12.2023 im Hotel Prisma stattfinden wird. Er erinnert in diesem Zusammenhang noch einmal herzlich an die Einladung und an die möglicherweise noch nachzuholende Zu- oder Absage hierzu.
- die Sportlerehrung im nächsten Jahr nicht nur konzeptionell erneuert werden wird, sondern kündigt an, dass diese vsl. auch an einem neuen Ort stattfinden wird. Als Termin für die Sportlerehrung schlägt dieser den 13.12.2024 vor. Anschließend wird Einvernehmen zu dieser Terminsetzung im Ausschuss hergestellt.

Herr Rohwer berichtet, dass die Eisbahn in diesem Jahr durch den Kreissportverband federführend und von drei Vereinen operativ betrieben wird.